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Погода в Казанском 04.05                 
четверг

скорость ветра     
4 – 5 м/с, Ю/В

05.05                  
пятница

скорость ветра         
3 – 4 м/с, Ю/З

06.05                    
суббота

скорость ветра    
4 – 5 м/с, Ю/В

 +20  +4  +23  +8  +20  +8

В НЕСКОЛЬКО СТРОК 
ОБО ВСЁМ

Поступление 
в вуз 

по квоте
Дети, чьи родители служат по 

контракту и участвуют в специ-
альной военной операции, мо-
гут поступить в вуз на бюджет 
по отдельной квоте, сообщает           
Минобрнауки России.

«Дети военнослужащих по 
контракту, участников спецопе-
рации, могут поступать на обу-
чение по программам бакалав-
риата и специалитета на места 
в пределах отдельной квоты по 
отдельному конкурсу», – пояс-
нил глава Минобрнауки Вале-
рий Фальков.

В некоторых случаях дети 
могут быть зачислены без ре-
зультатов ЕГЭ. Это касается по-
ступающих, чьи родители погиб-
ли, получили ранение или забо-
левание в ходе спецоперации.

Тюменцы
помогли 

тушить пожар 

20 жилых домов и 20 не-
жилых построек на площади 
6000 квадратных метров охва-
тил огонь в деревне Логоушке 
Курганской области 27 апреля. 
На борьбу с пожаром были на-
правлены аэромобильные груп-
пировки из Тюменской и Челя-
бинской областей, от Уральско-
го учебно-спасательного центра 
МЧС России.

По информации ведомства 
за два часа огонь распростра-
нился с 10 домов ещё на столь-
ко же. Площадь возгорания уве-
личилась в 2,5 раза. На место 
происшествия вылетел верто-
лёт Ми-8. Ситуация осложнена 
аномальной жарой и сильными 
порывами ветра.

Жители деревни эвакуиро-
ваны в пункты временного раз-
мещения.

Обнаружили 
фасоль 

с жуками 
Поражённую вредителя-

ми фасоль  обнаружили у 
пассажира из Азербайджа-
на в аэропорте Рощино в Тю-
мени. При исследовании в ней 
выявили жуков-зерновок рода 
Callosobruchus, сообщает управ-
ление Россельхознадзора по Тю-
менской области, ЯНАО и ХМАО.

Вся изъятая продукция уни-
чтожена. Это сделано для того, 
чтобы предотвратить занос вре-
дителей сельхозкультур из ино-
странного государства. Владе-
лец груза привлечён к админи-
стративной ответственности.

Четырёхпятнистая зернов-
ка – жук небольшого размера из 
рода Callosobruchus, входит в 
список карантинных организмов, 
отсутствующих в России. Зер-
новки повреждают горох, кон-
ские бобы, сою, фасоль, чечеви-
цу и другие зернобобовые куль-
туры. Наибольший ущерб они 
наносят в амбарах, зернохра-
нилищах и на продовольствен-
ных складах.

Информации подготовила 
Виктория МАКСИМОВА

Александр Абрамов, началь-
ник межрайонного управления со-
циальной защиты населения по 
Казанскому и Сладковскому райо-
нам, и Анатолий Барнёв, председа-
тель районного совета ветеранов,  
вручили подарочный набор и по-
здравительную открытку за  подпи-
сью губернатора Тюменской обла-
сти Александра Моора труженице 
тыла, ветерану труда Марии Ива-
новне Кузьминой.  

Поздравляя участницу трудово-
го фронта с Днём Победы, они  по-
желали ей крепкого здоровья, дол-
гих лет жизни, благополучия и выра-
зили слова искренней признатель-

ВСЛЕД ЗА СОБЫТИЕМ

Поздравили 
тружеников тыла 

В преддверии празднования 78-й годовщины Великой Победы в Казанском районе 
именные поздравительные открытки и подарочные продуктовые наборы 

от губернатора Тюменской области получили 76 участников трудового фронта 

ности за трудовой подвиг в годы во-
йны и послевоенное время.

Мария Ивановна – жительни-
ца райцентра, родилась в деревне 
Дальнетравное в 1927 году. Когда 
началась война, ей было 14 лет. По-
сле окончания семи классов даль-
нейшее её обучение было не воз-
можным. 

– Мама рассказывала, что воен-
ные годы были трудными для всех 
советских семей. Совместно с дру-
гими детьми она собирала колоски, 
полола от сорняков поля, с девча-
тами возила на быках зерно, – рас-
сказывает Петр Кузьмин – сын Ма-
рии Ивановны.

Вместе с мужем Николаем Еме-
льяновичем Кузьминым она прожи-
ла 35 лет. Он был участником  Ве-
ликой Отечественной войны, вое-
вал на 2-м Украинском фронте, на-
граждён орденом Красный Звезды. 

Мария Ивановна считает, что до-
стойно и интересно прожила свою 
жизнь, несмотря на трудные воен-
ные годы. Работала счетоводом в  
промкомбинате в селе Казанском, 
потом в редакции газеты «Колхоз-
ное знамя», затем контролёром в 
сберкассе. На заслуженный отдых 
ушла в должности экономиста Ка-
занской районной больницы.

Сейчас у Марии Ивановны 

шесть внуков и шесть правнуков. 
– Нынешняя молодёжь знает о 

войне лишь из книг и фильмов, по-
этому очень  ценно то, что рядом 
с нами живут ветераны Великой 
Отечественной войны, труженики 
тыла, дети войны. Именно они мо-
гут рассказать, какой ценой доста-
лась победа. 

Сегодня нашим героям важнее 
всего внимание, забота и добрые 
слова родных и близких, – сказал  
Анатолий Барнёв, председатель 
районного совета ветеранов.

Надежда ДОГОТАРЬ
Фото автора

Важно окружить заботой и вниманием всех тружеников тыла
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Перед собравшимися высту-
пил глава Афонькинского 

сельского поселения Николай Жолу-
дев. Он рассказал о том, что было 
сделано на территории в 2022 году. 
К сожалению, в таких деревнях, как 
Новогеоргиевка, Паленка и Вик-
торовка, продолжает сокращаться 
численность населения. В Афонь-
кино в настоящее время проживает 
626 человек, в Паленке – 61, Викто-
ровке  – 94, Новогеоргиевке – 162. 
Демографическая ситуация ухуд-
шилась: за прошлый год родилось 
3 человека,  умерло 14. 

Николай Васильевич рассказал 
присутствующим, на что были по-
трачены бюджетные деньги. Это та-
кие направления, как национальная 
оборона, национальная безопас-
ность и правоохранительная дея-
тельность, в том числе пожарная 
безопасность, образование, культу-
ра, благоустройство и другое. 

Обеспечению пожарной безо-
пасности на территории постоянно 
уделяется особое внимание. Глава 
поселения отметил, что сотрудники  
МЧС проводили проверки соблюде-
ния противопожарных правил. 

–  Но это не значит, что на зе-
мельных участках, принадлежащих 
гражданам, всё в порядке. Повсе-
местно на них имеется сухая сор-
ная растительность, свалки мусо-
ра, которые могут привести к воз-
никновению пожара, – сказал Ни-
колай Жолудев. 

В рамках первоочередных про-
тивопожарных мероприятий в 2022 
году на территории Афонькинско-
го сельского поселения обновле-
ны и вновь созданы минерализо-
ванные полосы вокруг населённых 
пунктов общей протяжённостью 4,9 

ВЛАСТЬ. ТЕРРИТОРИЯ. ЛЮДИ

Обсудили насущные 
вопросы территории 

Собрание граждан в селе Афонькино, деревнях Новогеоргиевке и Викторовке состоялось 
12 апреля.  На встречу приехали глава Казанского района Татьяна Богданова, директор Но-
воселезнёвской школы Елена Дубынина, директор МУП ЖКХ Артём Алмазов, главный врач 
областной больницы имени Валерия Шанаурина Дмитрий Суворов, начальник отдела ГО и 
ЧС администрации района Николай Каукин. 
километра, проведены ремонт и ре-
визия пожарных гидрантов, ведёт-
ся разъяснительная работа с насе-
лением о правилах противопожар-
ной безопасности, осуществляется 
уборка мусора и сорной раститель-
ности, созданы патрульные группы. 

Глава поселения предупредил 
собравшихся  жителей о том, что 
в  2023 году  штрафы в области по-
жарной безопасности значительно 
увеличены, и попросил односель-
чан не разводить костры, не сжи-
гать мусор. 

О работе школы и детских са-
дов на территории рассказала Еле-
на Дубынина, директор Новоселез-
нёвской школы. Она обратила вни-
мание на то, что ежегодно в школах 
насчитывается всё меньше и мень-
ше учащихся. К примеру, в 1 клас-
се в 2023/24 учебном году на терри-
тории Афонькинского сельского по-
селения будут учиться всего 2 пер-
воклассника. 

Перед собравшимися выступи-
ли директор МУП ЖКХ Артём Ал-
мазов. Он сообщил, что в мае и 
июне на территории  Афонькинско-
го  сельского поселения планирует-
ся промывка водопроводных сетей, 

замена фильтров в павильонах чи-
стой воды.  

Главный врач областной боль-
ницы № 14 имени В.Н. Шанаури-
на Дмитрий Суворов отметил, что 

открытие корпусов поликлиники и 
инфекционного отделения повлия-
ло на качество обслуживания паци-
ентов. В клинико-диагностической 
лаборатории, например, обнови-

лось оборудование, благодаря чему 
результаты анализов можно полу-
чить в этот же день. Кроме того, как 
рассказал Дмитрий Михайлович, 
в больнице ожидается приобрете-
ние аппарата – компьютерного то-
мографа, который будет установлен 
в рентгенологическом отделении. А 
вот флюорографию и рентген мож-
но пройти в другом кабинете, кото-
рый предполагается сделать в зда-
нии инфекционного корпуса больни-
цы. Кстати, аппараты для проведе-
ния флюорографии и маммографии 
– новые, они установлены недавно.

Поднят был и вопрос по кадрам. 
Главврач подчеркнул, что эта про-
блема находится на контроле у ру-
ководства больницы. Ожидается 
приезд двух терапевтов. Нехват-
ка докторов частично решается за 
счёт приезжающих в Казанский рай-
он специалистов из областного цен-
тра и города Ишима. 

Жители села Афонькино, де-
ревень Викторовки и Новогеорги-
евки задавали вопросы, касающи-
еся  бродячего скота, вывоза му-
сора, установки контейнеров для 
твёрдых бытовых отходов на спе-
циальных площадках. Одна из про-
блем повсеместно – это заброшен-
ные дома, владельцы которых жи-
вут за пределами Казанского райо-
на. Территории, прилегающие к та-
ким домам, зарастают бурьяном. 
Граждане беспокоятся, что всё это 
может стать причиной пожара. 

Глава Казанского района Татья-
на Богданова ответила на вопросы 
присутствующих на встрече и от-
метила, что наказы граждан по воз-
можности будут исполнены.

Тамара НОСКОВА
Фото автора

Этой теме и вопросам тесных 
взаимоотношений сельхозкоопера-
тивов с владельцами частных под-
ворий и органами власти была по-
священа встреча, которая прошла 
20 апреля в администрации Казан-
ского района. В ней приняли уча-
стие заместитель директора де-
партамента АПК Тюменской обла-
сти, начальник управления по жи-
вотноводству департамента агро-
промышленного комплекса Тюмен-
ской области  Рустем Бетляев, на-
чальник районного аграрного управ-
ления Сергей Долгих, специалисты 
ведомства и представители потре-
бительских кооперативов.  

В настоящее время на терри-
тории района свою деятельность 
в сфере закупа сельхозпродук-
ции ведут четыре организации:  
СПССК «Луч», «Союз», «Радуга» 
и СССПК «Лидер», а также рабо-
тают ишимские коллеги из коопе-
ратива «Кама». Анализ экономи-
ческой деятельности, который при-
вела Надежда Шашкова, главный 
специалист управления, показал, 
что в 2022 году снизились объё-
мы закупаемой у населения сель-
хозпродукции (молока на 7%, мяса 
на 12%), тогда как возросла выруч-
ка от её реализации и составила 
112 процентов к уровню 2021-го. 
Основные причины увеличения до-
ходной части эксперты связывают с 

ДЕЛА АГРАРНЫЕ

Время укрепить партнёрские отношения
В администрации Казанского района состоялась встреча с представителями 

сельскохозяйственных снабженческо-сбытовых кооперативов
Задачи сельской кооперации на первый взгляд весьма про-

сты и прозрачны: организовать сбор и хранение излишков про-
дукции от личных подсобных хозяйств и перенаправить весь 
этот объём переработчику или доставить потребителю через 
торговую сеть. Это промежуточное звено играет важную роль в 
формировании готового продукта с надбавленной стоимостью, 
беря на себя часть издержек, за разницу между договорной фик-
сированной и рыночной ценой сырья молока или мяса. С недав-
него времени в потоке экономической турбулентности произо-
шло необоснованное снижение цены на молоко, что, в конечном 
счёте, повлияло на настроение владельцев ЛПХ и руководите-
лей кооперативов. Эксперты уверяют, что причин для беспокой-
ства нет и рынок восстановится в ближайшее время. Однако на 
фоне снижающегося поголовья крупного рогатого скота и надо-
ев молока в частном секторе данный процесс может усугубиться. 

ростом цен на рынке продуктов пи-
тания. Как подчеркнули специали-
сты, деятельность сельскохозяй-
ственных кооперативов на опреде-
лённых условиях активно поддер-
живается государством через си-
стему дотаций и субсидий. Так, за 
прошлый год предприятиям, рабо-
тающим в сфере закупа продукции, 
было направлено свыше 27 милли-
онов бюджетных рублей. 

По мнению Сергея Долгих, уве-
личение объёмов закупаемой про-
дукции, а вместе с тем финансо-
вая стабильность потребительских 
кооперативов зависит от развития 
и успешной деятельности личных 
подсобных хозяйств, которые пре-
терпевают не самые лучшие вре-
мена. По словам главы районного 
аграрного ведомства, сегодня есть 
инструменты, через которые можно 
увеличить эффективность работы 
ЛПХ, но сделать это можно лишь 
в совместной кооперации на взаи-
мовыгодных условиях. К примеру, 
государство готово возмещать по-
ловину затрат на замену лейкоз-
ного скота.

Рустем Бетляев объяснил, что 
сейчас в молочной отрасли склады-
вается непростая ситуация с точки 
зрения ценовой политики и объёма 
производимой продукции, но в те-
чение пары месяцев удастся най-
ти баланс. Замдиректора област-

ного департамента АПК обеспоко-
ен тем, что владельцы ЛПХ порой 
эмоционально реагируют на коле-
бания, что может привести к нега-
тивным последствиям. В этих усло-
виях важно сохранить поголовье 
животных в частных подворьях, а в 
дальнейшем и увеличить его, повы-
сив продуктивность. Удержания ча-
сти молочного рынка в экономиче-
ски турбулентных условиях проис-
ходит не без участия государства, 
подчеркнул Рустем Османович. Ре-
гиональным департаментом опе-
ративно приняты меры поддержки 
сельхозкооперативов на условную 
разницу в цене на молоко. Кроме 
того, областное ведомство и даль-
ше будет принимать участие в раз-
витии сельхозкооперации при усло-
вии увеличения объёмов продук-
ции. В этом году будет оказывать-
ся государственная поддержка ЛПХ 
по программе самозанятости. Ка-
тегория получателей – это гражда-
не, ведущие личное подсобное хо-
зяйство, находящиеся на специаль-
ном налоговом режиме – «налог на 
профессиональный доход». Собрав 
определённый пакет документов, 
владельцы ЛПХ вправе рассчиты-
вать на поддержку в виде 2,15 ру-
бля на килограмм реализованного 
молока. Подробности об условиях 
денежных выплат можно узнать в  
районом управлении по развитию 
АПК. Однако меры поддержки ЛПХ 
могут оказаться малоэффективны-
ми без непосредственного участия 
самих бенефициаров закупа и реа-
лизации сельхозпродукции потреби-
тельских кооперативов, такое мне-
ние высказал Рустем Бетляев. Он 
отметил, что кооперативам для ста-
бильной работы необходимо нала-
дить более тесную связь со сдатчи-
ками продукции, вникать в их про-
блемы и по возможности помогать 
в их решении. 

Представители местных коопе-
ративов согласны с доводами руко-
водителей аграрных ведомств, что 
без помощи государства сельским 

жителям сложно содержать домаш-
ние подворья. Кооперативы  стара-
ются помогать селянам в текущих 
проблемах. В частности, решил-
ся вопрос в деле с искусственным 
осеменением. Люди убедились, что 
современный метод гораздо лучше 
и безопаснее доморощенных гене-
тически малопродуктивных мест-
ных быков. Пусть не всё так глад-
ко с организацией осеменения, но 
положительная динамика просле-
живается. В этом немалая заслуга 
совместной работы власти и потре-
бительских кооперативов. По по-
воду слабого применения инстру-
ментов государственной поддерж-
ки в области взаимодействия с ЛПХ 
представитель СССПК «Лидер» 
Дмитрий Субботин сказал, что не 
совсем понятно,  кто будет брать 
на себя издержки перевозки, вы-
полнения карантинных мероприя-
тий, кормления и ухода на этот пе-
риод в случае замены больных ко-
ров. Вполне резонно выглядят вы-
сказывания о том, что животных, 
больных лейкозом, стоит менять в 
комплексе, то есть сразу всех ви-

русоносителей из одного населён-
ного пункта. Понимая перспективу 
своего развития, потребительские 
кооперативы согласны принимать 
участие в этой трудоёмкой рабо-
те, но чтобы все мероприятия не 
выходили за рамки разумной рен-
табельности, такому мнению при-
держиваются представители сель-
ского агробизнеса. 

По итогам встречи было реше-
но активизировать мероприятия по 
улучшению контроля качества мо-
лока, на правах членов-пайщиков 
вовлекать как можно больше част-
ных подворий в сферу потребитель-
ской кооперации для оказания се-
лянам услуг по закупу сельхозпро-
дукции, а также помощи в получе-
нии господдержки, консультаций и 
снижения прочих административ-
ных барьеров, аппарату управле-
ния по развитию АПК Казанского 
района провести мониторинг паст-
бищ, сенокосов для выпаса скота и 
заготовки кормов для личных под-
собных хозяйств. 

Андрей ЗАДОРОЖНЫХ 
Фото автора        

Экономические риски, связанные с колебанием цен, 
влияют на настроение представителей сельского агробизнеса

Приехавшие на собрание представители власти отчитались 
о проделанной работе
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Моноспектакль был посвящён 
русским солдатам, проявившим ге-
роизм и мужество в годы Великой 
Отечественной войны. Артист ис-
полнил песни, прочёл стихи, ли-
тературные отрывки, рассказыва-
ющие о победе Советской армии, 
написанные знаменитыми поэтами 
и писателями.

– Эту программу я подготовил 
ко Дню Победы, – рассказал после 
моноспектакля Спиваковский. – Я 
читаю стихи наших замечательных 
поэтов: Евтушенко, Вознесенского, 
Рождественского, Окуджавы, Вы-
соцкого, Твардовского, также от-
рывки из произведений писателя-

КУЛЬТУРА

Звезда российского театра – 
на районной сцене

В рамках национального проекта «Культура» 14 апреля в районном доме культуры состо-
ялся  моноспектакль «А нам нужна одна победа», который представил заслуженный артист 
России Даниил Спиваковский.

фронтовика Бориса Васильева 
«Завтра была война», «А зори здесь 
тихие». Это нужная и правильная 
программа. Билеты на моноспек-
такль можно было купить по «Пуш-
кинской карте», поэтому в зале на-
ходилось много учащихся. По сло-
вам артиста, очень важно вовлекать 
молодёжь в культуру, но, к сожале-
нию, не все родители могут купить 
детям  билеты в городские театры, 
а благодаря «Пушкинской карте» у 
них есть такая возможность. И это 
замечательно. 

Даниил Спиваковский выступа-
ет не только в театрах, филармони-
ях, музеях, концертных залах боль-

ших городов, но и в маленьких по-
селениях, где нет даже домов куль-
туры. К примеру, с программой «А 
нам нужна одна победа» ему при-
ходилось выступать даже в здани-
ях школ.

На протяжении всего моноспек-
такля казанские зрители увлечён-
но слушали выступления артиста. 

После завершения концерта де-
сятиклассница Казанской школы 
София Плесовских успела задать 
гостю несколько вопросов, а участ-
ница  молодёжной студии «Наш те-
атр»  Яна Медведева получила на 
память его автограф.  

– Побывав в Казанском райо-

не, я получил массу положитель-
ных эмоций. Здесь живут гостепри-
имные, доброжелательные люди. 
Непременно хочу отметить, что на 
моноспектакле присутствовали ве-

ликолепные, благодарные зрите-
ли, – поделился Даниил Спиваков-
ский, заслуженный артист России.

Надежда ДОГОТАРЬ
Фото автора

В современной России на ор-
ганы местного самоуправления 
возложены ответственные задачи. 
Муниципальные структуры в зна-
чительной мере влияют на жизнь 
населения. Они призваны  разре-
шать огромное количество вопро-
сов  локального  значения: состав-
ление и принятие местного бюдже-
та, организация электро-, газо-, теп-
ло- и водоснабжения, благоустрой-
ство населённых пунктов, обеспе-
чение мер пожарной безопасности 
и безопасности дорожного движе-
ния, обустройство кладбищ и мно-
гие другие. Все они чрезвычайно 
важны, так как связаны с насущны-
ми проблемами людей, проживаю-
щих на данной территории.

Граждане гораздо чаще контак-
тируют с представителями органов  
местного самоуправления, чем с 
федеральным правительством, 
ведь именно сельская  админи-
страция управляет поступающими в 
местный бюджет налогами, комму-
нальными службами,  дорогами му-
ниципального  значения, отвечает 
за работу правоохранительных ор-
ганов в районе и осуществляет ру-
ководство многими другими сфера-
ми повседневной жизни. Об этом го-
ворила на торжественном меропри-
ятии, приуроченном ко Дню местно-
го самоуправления, глава муници-
палитета Татьяна Богданова.

– В Казанском районе – силь-
ная команда, которая работает над 
тем, чтобы население чувствовало 
себя комфортно и ощущало ста-
бильность  во многих направлени-
ях, – сказала в своём выступлении 
Татьяна Александровна. – Прежде 
всего, учреждения и организации, 
работающие над улучшением каче-
ства жизни селян и инициативные 
граждане, не безразличные к судь-
бе своего села, района. Вместе с 
работниками муниципальной служ-
бы они поднимают те проблемы, ко-
торые необходимо решать вместе.

Работу муниципальной службы 

ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ ПРАЗДНИК

Инициатива. Ответственность. Результат
21 апреля работники местного самоуправления отметили профессиональный праздник

На торжественное мероприятие, состоявшееся в районном 
доме культуры, были приглашены ветераны муниципальной 
службы, депутаты сельских поселений и действующие специа-
листы администрации района и органов местного самоуправле-
ния сельских поселений.

невозможно представить без депу-
татов, знающих все существующие 
на территориях проблемы. 

– Именно вы можете оператив-
но решать многие вопросы и полу-
чать оценку людей, живущих рядом 
с вами. От вашей компетентности, 
ответственности и неравнодушия 
зависит урегулирование проблем, 
возникающих в поселении, – об-
ратилась к депутатскому корпусу 
председатель районной думы Оль-
га Собянина. 

Она выразила надежду, что при 
сплочённой работе депутатов, спе-
циалистов разных служб и поддерж-
ке населения  Казанский район бу-
дет процветать, а его жители станут 
счастливее.

В честь профессионального 
праздника за многолетний добросо-
вестный труд, значительный вклад 
в социально-экономическое разви-
тие района более 20 человек на-
граждены  почётной грамотой гла-
вы Казанского муниципального рай-

она. Среди отличившихся – специ-
алисты разных служб, главы и де-
путаты сельских поселений.  Глава 
Челюскинского сельского поселения 
Светлана Кислер, глава Афонькин-
ского сельского поселения Николай 
Жолудев и глава Чирковского сель-
ского поселения Сергей Макаров от-
мечены наградами Всероссийской 

ассоциации развития местного са-
моуправления.

Музыкальный концерт для со-
бравшихся в зале подготовили 
творческие коллективы  РДК и ар-
тисты художественной самодея-
тельности.

Светлана СУРОВЦЕВА 
Фото автора

ОБРАТИТЕ ВНИМАНИЕ

Парад Победы 
отменён, но…

В 2023 году в Тюменской обла-
сти изменён формат проведения 
Дня Победы. Об этих изменениях 21 
апреля рассказал губернатор Алек-
сандр Моор. 

– Формат торжеств меняется, но 
сам дух праздника остаётся. День 
Победы вселяет чувство гордости 
и уважения к поколению победите-
лей, к истории нашей великой стра-
ны и бессмертному подвигу пред-
ков. Самое главное, чтобы ветера-
ны Великой Отечественной войны 
всегда были окружены нашей забо-
той и вниманием, – пояснил Алек-
сандр Моор.

По словам губернатора, 9 Мая 
пройдёт ряд мероприятий. К при-
меру, в Тюмени военная техника 
проследует через весь город, что-
бы максимальное количество жи-
телей могли её увидеть. Курсанты 
ТВВИКУ выступят с плац-концертом 
на площади у мемориального ком-
плекса «Память». На набережной 
Туры состоится праздничный парад 
катамаранов «Под парусами Побе-
ды». Во всех муниципалитетах реги-
она предусмотрено множество кон-
цертных площадок.

Следует отметить, что отмене-
но и традиционное шествие «Бес-
смертного полка». Он состоится, но 
в другом формате. Тюменцам пред-
лагают разместить портреты геро-
ев на окнах своих  домов, одежде, 
заднем или боковом стекле авто-
мобиля. 

К новому формату проведения 
праздника подключился и Казан-
ский район. В этот день в район-
ном центре не будет Парада По-
беды и шествия «Бессмертный 
полк», но митинги состоятся во 
всех сельских поселениях. В Ка-
занском будет организовано возло-
жение венков. График возложения 
для каждой организации – индиви-
дуальный. 9 Мая пройдёт автопро-
бег по маршруту Большие Ярки –                                                                      
Песчаное. Будут работать выезд-
ные фронтовые бригады. 

Подробный план мероприятий о 
проведения празднования Дня По-
беды будет опубликован в газете 
«Наша жизнь» от 6 мая 2023 года.

Надежда НИКИТИНА  

Евгению Петрухину, 
заместителю председателя 

думы Казанского 
муниципального района 
пятого созыва, вручена 

почётная грамота

Глава района Татьяна Богданова вручила награду 
Ирине Санниковой, главному специалисту градостроительства, 

имущественных и земельных отношений

Команда муниципальных служащих на праздничном 
мероприятии

После спектакля Даниил Спиваковский с удовольствием 
сфотографировался со своими поклонниками
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Путь к успеху непрост, он тер-
нист и требует от человека, 

пытающегося подняться вверх по 
лестнице жизни, напряжённой ра-
боты, терпения и сил, чтобы проти-
востоять вызовам и всем возмож-
ным препятствиям.

Успех – тот аспект, который не 
приходит к человеку легко. Мно-
гие известные люди должны были 
преодолеть многочисленные пре-
пятствия на их пути, чтобы стать 
успешными. 

К примеру, великий Альберт 
Эйнштейн, физик-теоретик, один из 
основателей современной теорети-
ческой физики, лауреат Нобелев-
ской премии по физике 1921 года, 
общественный деятель-гуманист, 
не умел говорить, пока ему не ис-
полнилось четыре года, и не читал, 
пока ему не исполнилось семь лет. 
Его родители и учителя думали, что 
он умственно отсталый и антиоб-
щественный. Альберт был исклю-
чён из школы, а также ему отказа-
ли в допуске в Цюрихский политех-
никум. А сейчас Эйнштейна назы-
вают гением, он получил призна-
ние за то, что изменил мир своими 
открытиями.

Можно привести ещё массу 
примеров, подтверждающих то, 
что каждый человек, который ра-
ботает над собой, занимается соб-
ственным образованием, много 
работает и учится, медленно, но 
верно идёт к своему собственно-
му успеху.

Когда я по долгу службы приез-
жаю в школы Казанского района и 
вижу детей, которые хорошо учатся, 
являются участниками всех школь-
ных и районных мероприятий, пы-
таются уже в подростковом возрас-
те чего-то достичь, то испытываю от 
этого истинное наслаждение. Пе-
дагоги говорят про таких детей: «У 
них есть мотивация к учёбе». Это 
значит, что, уже начиная со школь-
ных лет, ребёнок ставит перед со-
бой цель, которую непременно до-
стигнет. 

Мария Сазонова (Константино-
ва) выросла в простой семье. По-
сле окончания школы она поступи-
ла в Тюменский государственный 
университет, специальность «тамо-
женное дело». 

ЗЕМЛЯКИ

Путь к успеху

– Воспоминания о Казанской 
школе у меня только положитель-
ные. Я считаю, её – самой лучшей! 
– рассказывает Мария. – У меня 
были прекрасные учителя: Лилия 
Васильевна Бондарь (русский язык 
и литература), Ольга Анатольевна 
Собянина (обществознание), Дми-
трий Васильевич Хорьяков (мате-

матика). 
С теплотой вспоминает Ма-

рия и о селе Казанском, считая 
его самым красивым посёлком 
в России. В нём, по мнению Ма-
рии, живут замечательные люди: 
добросовестные, трудолюбивые, 
добрые.

Пока Мария училась в универ-

ситете, то поняла, что после окон-
чания учёбы устроиться на ра-
боту по специальности будет не-
просто. Но она нашла альтерна-
тиву – решила трудиться в банке. 
При этом обучалась на пятом кур-
се университета. Маша знала, что 
тема её диплома должна быть свя-
зана с таможенным делом и буду-
щей профессией. Самостоятель-
но  придумала тему дипломной ра-
боты «Взаимодействие таможен-
ных органов и банков в сфере ва-
лютного контроля» и устроилась 
на практику. 

– Работать я начала самым про-
стым, низкооплачиваемым сотруд-
ником в маленьком офисе банка  
– специалистом по обслуживанию 
частных лиц, – рассказывает Ма-
рия Сазонова. 

Постоянное саморазвитие, кро-
потливый труд, работа над собой 
– вот основные принципы в жиз-
ни Марии. 

Прошло несколько лет. Сейчас 
Мария Николаевна – финансовый 
эксперт офиса по работе со значи-
мыми и состоятельными клиента-
ми, высокооплачиваемый специа-
лист банка.

– В мои служебные обязанно-
сти входит ведение портфелей, 
обеспечение высококлассного 
сервиса значимых не только для 
банка, но и для страны клиен-
тов, – рассказывает Мария Сазо-
нова. – Для меня в работе важны 
обязательность, оперативность и 
своевременность выполнения за-
дач, а также качество сделанной  
работы, эффективное использо-
вание времени и системный под-
ход к решению вопросов клиен-
тов и развитию бизнеса. 

Как уже отмечалось, главное 
для Марии – постоянная учёба и ра-
бота над собой. Она недавно прохо-
дила обучение и сейчас вновь на-
правлена на учёбу в корпоративный 
университет банка.

В городе Сургуте, где сейчас 
живёт и работает Мария Сазоно-
ва, состоялась встреча президента 
правления ПАО Сбербанка России 

Мария Сазонова уверена, что учиться можно  
на протяжении всей жизни

Германа Грефа с командой Югор-
ского отделения. Марии Никола-
евне была вручена благодарность 
за достижение стабильных пока-
зателей в работе и высокое каче-
ство обслуживания клиентов. Кро-
ме того, ей вручена бесплатная пу-
тёвка на курорт «Манжерок».

– Не нужно бояться и стесняться 
развиваться. Все совершают ошиб-
ки. Но страшно не то, что ты её  со-
вершил, а то, если ты не сделал 
выводы и не изменил себя и своё 
отношение к происходящему. Вот 
в чём смысл и особенность моего 
пути – анализировать и работать 
над собой. Нужно это ценить всем! 
– говорит Мария.

Несмотря на свою занятость, 
Мария Сазонова, окончив Казан-
скую музыкальную школу, играет 
на фортепиано, отлично рисует и 
пишет стихи. Она обожает своих 
родителей: маму Елену и папу Ни-
колая Константиновых. И однажды 
посвятила им своё стихотворение:

***
Мы все стремимся убежать
Туда, где шум, где блеск, 
                                 где пафос,
Чтоб близких нам людей искать
И подтвердить свой 
                          важный статус.

Мы забываем позади
О важных днях, о важных 
                                 чувствах,
Не видя смысл тащить в пути
Идеи прожитых поступков.

Но есть у всех один предел –  
Когда заходишь в эти двери,
Где мать с отцом, где пил, 
                                      где ел,
Где все потери – не потери!

Где вся дневная суета
Померкнет перед словом 
                                       мамы,
Где будут папины слова
Опорой, стержнем и огнями!

А мы стремимся убежать
И возвращаемся так редко,
Но дом родной готов прощать
И ждать, не погашая света.

Тамара НОСКОВА
Фото из архива 

Марии САЗОНОВОЙ

Тамара Леонидовна Сухова 
проживает в Больших Ярках. В силу  
возраста ей уже трудно выполнять 
работу по дому. 

На помощь возрастным пенсио-
нерам приходят волонтёры и соци-
альные работники, которые играют 
важную роль в их жизни. 

– Недавно я лежала в больни-
це, – рассказала Тамара Леонидов-
на. – В одной палате со мной была  
женщина, которая, сама находясь 
на лечении, заботилась обо  мне, 
как о родной, ничего не требуя вза-
мен. Я безмерно  благодарна ей за  
оказанные мне внимание и уход. 
Хочется выразить благодарность и 
медицинскому персоналу отделе-
ния терапии, и санитаркам, за до-
брое отношение к больным.

В Большеярковском сельском 
поселении уже десять лет трудит-
ся социальным работником Ирина  
Лукина. Её задача – оказывать по-
мощь  одиноким пенсионерам и ин-
валидам, нуждающимся в помощи. 

В настоящее время у Ирины 
Александровны пять подопечных. 
Три из них проживают в Больших 
Ярках, ещё  две пожилых женщи-
ны  – в Малых Ярках. 

Поддержка всем им жизнен-
но необходима. Пенсионеры, по-

нимая, какую значимую роль в их 
жизни играет  социальный работ-
ник , благодарны ему за этот  тяжё-
лый труд, порою физически слож-
ный для женщины,  охватывающий 
все стороны быта пожилых людей.

– Ирина мне очень  помогает, – 
говорит Тамара Леонидовна. – Она 
и в магазин сходит, и любые поруче-
ния по дому выполнит,  с ней всегда 
можно поговорить обо всём. Муж и 
сын Ирины оказывают  ей поддерж-
ку, если видят что ей нелегко. Ког-
да нужно было убрать снег с крыши 
нашего дома, они оба пришли, что-
бы ей помочь. 

Доброта и умение сопережи-
вать – важные качества  для со-
циального работника. Они помо-
гают найти подход к каждому пен-
сионеру, даже  со сложным харак-
тером. Ко всем Ирина относится с  
уважением и вниманием. Подопеч-
ные ждут её прихода с надеждой и 
верой, они чувствуют, что  не оди-
ноки, и знают, что будут услышаны 
и поняты.  

 – Моей родной бабушки не ста-
ло, когда мне было 13 лет. Теперь у 
меня много бабушек. От них я наби-
раюсь мудрости и опыта,  – с улыб-
кой говорит  Ирина. –  Этой весной 
Тамара Леонидовна дала мне бес-

ценные советы по выращиванию 
рассады помидоров  по лунному 
календарю,  с другой бабушкой мы  
занимались рукоделием. Ей сложно 
было вязать по схемам, поэтому я 
приносила уже готовые изделия, а 
она использовала их как образец.

Зимой и в межсезонье к двум 
своим подопечным в Малые Ярки 
Ирина Лукина ежедневно ходит 
пешком, летом ездит на велосипе-
де. Нина Васильевна Быкова – одна 
из получателей социальных услуг, 
проживает  в Малых Ярках. О соц-
работнике, который приходит к ней 
три раза в неделю, отзывается с те-
плотой:

– Спасибо Ирине за её заботу.  
Она чуткая, отзывчивая, берётся 
за любую работу: помыть пол, окна, 
повесить шторы, сложить дрова в 
поленницу. Без её помощи мне не 
справиться. Уже год, как я осталась 
одна. Раньше решать  бытовые про-
блемы  помогала  соседка, а теперь 
она  сама нуждается в помощи.

Скоро начнётся посадочный се-
зон, и Ирине предстоит потрудить-
ся  не только на своём приусадеб-
ном участке, но и при необходимо-
сти помочь своим подопечным.

Светлана СУРОВЦЕВА
Фото автора

ЧЕЛОВЕК НА СВОЁМ МЕСТЕ

Доброта и милосердие 
спасут мир

Пенсионерка Нина Быкова из Малых Ярков рада приходу 
соцработника Ирины Лукиной


